

Ressort: Technik

Christoph Waltz findet künstliche Intelligenz unheimlich

San Francisco, 11.01.2019, 18:54 Uhr

GDN - Oscar-Preisträger Christoph Waltz findet künstliche Intelligenz unheimlich. Außerdem halte er das Silicon Valley "im zunehmenden Maße für eine verdächtige Veranstaltung", sagte Waltz dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Samstagsausgaben).

"Vieles von dem, was aus dem Silicon Valley kommt, wird ohne jede Begründung zur Notwendigkeit erklärt. Tatsächlich betreiben dort viele das alte kapitalistische Drecksspiel." Es werde "irgendein Mist" erfunden und den Menschen aufs Auge gedrückt. "Gleichzeitig haben sie die dreiste Verlogenheit, uns glauben zu machen, dass dies das gelobte Land sei", kritisiert Waltz. Dass der Mensch einen Roboter lieben kann, schließt der Schauspieler hingegen nicht aus: "Der Mensch kann alles lieben. Denken Sie nur an die Liebe zu Haustieren. Manche Menschen zeigen ja auch Entzugserscheinungen, wenn sie ihres Smartphones beraubt werden." Waltz spielt in seinem neuen Film "Alita" einen Wissenschaftler, der eine Roboterfrau bei sich aufnimmt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-118259/christoph-waltz-findet-kuenstliche-intelligenz-unheimlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com